

## Marienberg ist Projektschule 2012

Staatssekretär Hans Beckmann teilte am 22. Mai 2012 auf der iMedia in Mainz mit, dass der Marienberg ins rheinland-pfälzische Landesprogramm „Medienkompetenz macht Schule“ aufgenommen wurde.

Mit der Bewilligung verbinde er die Hoffnung auf eine weitere Verbesserung der Medienkompetenz der Schülerinnen und Schüler, der Lehrkräfte und auch der Eltern, so Beckmann bei einem Infotermin im Mainzer Ministerium. Mirko Herbel, für Medien zuständiger Pädagoge in der Bopparder Bistumsschule, sieht in diesem Angebot des Kultusministeriums eine Chance, die bisherigen medialen Fähigkeiten und Fertigkeiten weiter auszubauen. "Wir bekommen über dieses Programm auch drei zusätzliche interaktive Wandtafeln und drei mobile Notebooks", freut sich Herbel. Moderne Technik sei die Grundvoraussetzung für den Ausbau der Medienkompetenz.



Staatssekretär Hans Beckmann (Mitte) mit den Vertretern der ausgewählten Schulen (Medienkompetenz und Robotic).

Für den Marienberg nahm Mirko Herbel die (unten abgebildete) Urkunde entgegen.

## PROJEKTSCHULE 2012

---

BISCHÖFLICHE REALSCHULE  
MARIENBERG

Boppard

Dieser Artikel aus der Kategorie allgemeine, wurde am 28.05.2012, 15:15 online gestellt.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

<https://www.marienberg-boppard.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=252&pdfview=1>